

*« Venez à moi, vous tous qui vous fatiguez et qui êtes chargés,
et moi, je vous donnerai du repos »*

Mathieu 11, verset 28

Nous avons le profond chagrin de faire part du décès de

Jean-Pierre MERCANTON

qui s'en est allé paisiblement à l'âge de 76 ans, après avoir lutté contre la maladie pendant plusieurs mois.

Son épouse :

Jeanne **Mercanton**, à Cully ;

Ses enfants et petits-enfants :

Anne **Mercanton** et Luca, son ami Patrick, à Saint-Félix ;

Danielle et Vincent **Bettschart**, Guy et Hélène, à Sion ;

Son frère et sa belle-sœur :

Charles-Henri et Marianne **Mercanton**, à Riex ;

Sa belle-sœur :

Daisy **Bussy**, à Lausanne ;

Ses chers neveux et nièces :

Marie-Claude et Ramon **Anavi**, Céline et Julie, à Genève ;

Jean-Luc et Carnetta **Bussy**, Raphaël et Marie-Angélique, à Horgen ;

France et Fred **Pittet Bussy**, à Cottens ;

Ainsi que les familles **Corboz**, **Billieux**, **Perrod**, **Egli**.

La cérémonie religieuse aura lieu à l'église de Cully le jeudi 6 février,
à 14 heures 30.

Honneurs à la sortie de l'église.

Le défunt repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : route de Vevey 31, 1096 **Cully**.

Une immense gratitude va au Docteur Michel Badan pour son inlassable accompagnement pendant ces dernières années et ses interventions professionnelles, mais aussi amicales.

Un grand merci à ses amis fidèles qui ont soutenu Jeanne pendant ces dernières semaines.

Et l'Éternel le regarda et lui dit : « Va avec cette force que tu as »
Juges 6, verset 14

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.